

Fecha <b>27.12.2021</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>24</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



## MOMENTO CORPORATIVO

ROBERTO AGUILAR

### GBM, y sus acciones favoritas para 2022

En marzo, Grupo Bursátil Mexicano (GBM), la casa de bolsa que preside Pedro de Garay, recibió de parte de la BMV, a cargo de **José Oriol Bosch**, dos reconocimientos: el primero, y el más relevante, fue por operar más de un billón de pesos, marcando un hito histórico en el mercado local de valores, que incluso mereció una placa conmemorativa que se colocó en el Museo de la Bolsa (MUBO); y el segundo por haber sido la intermediaria con el mayor crecimiento en importe operado con 296 mil 175 millones de pesos.

Ambos premios correspondieron al ejercicio de 2020, y es muy probable que este año, el Grupo Bursátil Mexicano refrende su posicionamiento.

Y es que GBM acaba de distribuir "2022 Top Picks", su selección de acciones favoritas para el próximo año con rendimientos potenciales muy atractivos medidos por el precio objetivo calculado por el equipo de análisis de la casa bolsa.

Pero antes de compartir los nombres, GBM explicó que pese al tibio crecimiento que se espera en 2022, (calcula un PIB de 2.9 por ciento), México cuenta todavía con una posición fiscal afianzada, y una ubicación geográfica y acuerdos comerciales que son la envidia de cualquier país.

Sin embargo, las perspectivas de México se mantienen cautelosas debido a la presencia de riesgos globales como nuevas variantes del Covid-19, pero también locales, que son los más importantes, como la propuesta de reforma eléctrica, el relevo en el Banco de México con el nombramiento de una funcionaria sin experiencia en el ámbito monetario, y el referéndum para la revocación del man-

dato presidencial.

Y en la lista de las acciones favoritas de alta y mediana liquidez están: Alfa, Cemex, Femsa, Grupo México, Grupo México Transportes, Gruma, Kimber, Liverpool, OMA y Pinfra, y de este grupo las que tendrían el mejor rendimiento son Pinfra en su serie L con hasta 192%; Femsa con 108%, y Alfa con 61%.

Para Small & Mid Caps, la lista incluye: Ara, Bachoco, Cultiba, Cydsasa, Fragua, GISSA, Kuo y Nematik.

#### PRESIÓN CAMBIARIA

Sobre el tipo de cambio, GBM consideró que seguirá bajo presión por lo menos hasta el primer semestre del próximo año, cotizando entre 21 y 22 pesos por dólar, principalmente por las expectativas del aumento de tasas de la Reserva Federal de Estados Unidos, por los efectos potenciales de la variante ómicron, y también pesarán los riesgos internos.

Sin embargo, espera que el tipo de cambio regresaría a niveles entre 20.5 y 21 pesos por dólar en la segunda mitad de 2022, cuando el banco central de Estados Unidos comience a subir sus tasas de manera gradual.

"El sólido balance externo de México (respaldado por el dinamismo de las remesas y las exportaciones) y el alto diferencial de tasas de interés podría seguir anclando el tipo de cambio en el mediano plazo. Además, y aunque ligeramente deteriorando, el saldo fiscal de México seguirá luciendo más saludable cuando se compara con el de otros países emergentes", explicó la casa de bolsa GBM.

@robertoah

